

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil observasi yang peneliti lakukan, dalam analisis data terkait dengan “Manajemen Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur’an Menawan Kudus” maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur’an Menawan mempunyai model keorganisasian yang dipimpin oleh seorang kyai serta di bantu oleh para ustadz dan para pengurussesuai dengan jabatan dan wewenang yang diberikan. Pendidikan di Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur’an Menawan Kudus yaitu tahfidzul qur’an diimbangi dengan ilmu agama lainnya seperti kajian kitab kuning, balagoh, nahwu shorof, dan kesosialisasian guna untuk membekali diri untuk hidup bermasyarakat. Tujuan dari pendidikan di Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur’an Menawan yaitu agar semua murid mempunyai iman dan taqwa, berpengetahuan luas, mahir dalam berbahasa arab dan inggris, hafidz Qur’an dan Berintelektual, Mengenai hal tersebut program pendidikan yang diterapkan di Pondok pesantren Tahfidz Yanbuul Qur’an juga menerapkan pendidikan karekter dan pendidikan mental agar santri memiliki jiwa yang tegas dan berahlakul karimah.
2. Faktor pendukung Manajemen Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur’an Menawan diantaranya yaitu memiliki keorganisasian yang terkonsep dengan baik mulai dari pemimpin yang memberi arahan dan motivasi kepada pengurus maupun para santri, kelayakan antara tenaga kependidikan, sumberdaya manusia yang unggul. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu dalam proses pendidikan terdapat santri yang belum bisa beradaptasi serta terdapat santri yang melanggar peraturan dan itu menjadi penghambat untuk santri itu sendiri dan ada juga beberapa kegiatan antara pondok dan madrasah yang bersampingan menimbulkan beberapa murid /santri mudah mengantuk dan sebagian murid ada yang mengalami kesulitan untuk mengikuti pelajaran.

#### **B. Saran - Saran**

Ada beberapa saran bagi beberapa pihak internal maupun eksternal mengenai pendidikan yang ada di Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur’an Menawan yang telah peneliti lakukan sebagai berikut :

1. Kepada pimpinan Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur'an Menawan, dalam menjalankan keorganisasian agar senantiasa memberi saran maupun kritik terhadap program kerja maupun kegiatan yang sudah dilaksanakan dan selalu menjaga komunikasi dengan baik dan selalu berevolusi dari tahun ke tahun.
2. Kepada ustadz maupun pengurus Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur'an Menawan, Agar senantiasa mengawasi dan mendukung, memberikan masukan dan motivasi terhadap santri terutama terhadap santri yang belum bisa mengikuti peraturan yang ditetapkan
3. Kepada santri Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur'an Menawan, Tetap kuat dalam menjalankan kegiatan yang ada di pondok pesantren dan menerapkan kebiasaan-kebiasaan baik yang telah dianjurkan oleh pengurus dan para ustadz. Mematuhi tata tertib, menjaga ahlak, etika dan menghindari kebiasaan yang merugikan.
4. Kepada wali santri Pondok Pesantren Tahfidz Yanbuul Qur'an Menawan, Hendaknya selalu mengawasi dan mengevaluasi sejauh mana pendidikan yang sudah ditempuh selama dipesantren dan selalu menjaga komunikasi terhadap kyai, ustadz, maupun pengurus pondok pesantren.